

Compte rendu de l'assemblée du 24 février 1914, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Sont aussi présents: Mtre Laurendeau, Avocat en Chef de la Cité, et M. Georges Janin, Ingénieur en Chef des Travaux Publics.

Le Bureau décide de prendre connaissance du rapport des ingénieurs, MM. Jameison, Lea and Heckle, au sujet de l'accident survenu à la conduite principale de l'aqueduc le 24 décembre dernier, mais avant de prendre connaissance de ce rapport qui a été mis sous scellé, l'Ingénieur en Chef est appelé et fournit au Bureau les renseignements qui lui sont demandés, et dont le Bureau croit avoir besoin pour organiser l'enquête qui doit être tenue.

Le Bureau s'ajourne alors à jeudi prochain, le 26, pour prendre connaissance dudit rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 26 février 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumises trois séries de mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$509,675.35, \$19,591.45 et \$2,624.44, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(17466) Soumise une communication de Dame Veuve F. Thibault, en rapport avec sa réclamation pour le paiement d'une indemnité de \$1,000.

Résolu: De référer au Département en Loi.

3.—Soumis le plan pour l'expropriation du chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs pour préparer un tableau des propriétés qui restent à exproprier.

4.—MM. Philias Dansereau, Charles Moineau, Paul Denis, charretiers, et A. Chaput, cantonnier, se présentent devant le Bureau, et se plaignent de l'injustice qui leur serait causée par le fait qu'ils sont obligés d'avertir eux-mêmes le Médecin du Service Médical Municipal lorsqu'ils sont malades.

Résolu: De donner instruction à MM. Garnon, Dansereau et Frigon de rencontrer le Bureau à ce sujet.

5.—MM. Alban Hamelin et Henri Tessier soumettent au Bureau une patente de châssis ainsi qu'une autre patente de batteries électriques pour les portes.

Résolu: De référer ces messieurs à l'Inspecteur des Bâtiments et au Surintendant de l'Eclairage pour conférence.

6.—(16801) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement de deux comptes, l'un de Martin Kiely, au montant de \$153.25, et l'autre de Fred. Thompson Co., Ltd., au montant de \$48.45, en rapport avec les réparations à la pompe électrique installée au tunnel du Boulevard Saint-Laurent, par M. Duquette.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, les montants ci-dessus devant être imputés sur le dépôt de \$15,000 fait par l'entrepreneur du tunnel, M. Duquette.

7.—Il est

Résolu: De donner instructions à l'Inspecteur des Bâtiments de mettre devant les Commissaires une liste complète de tous les permis temporaires accordés depuis sa nomination jusqu'au mois de janvier 1914, et ce, d'ici à la fin de la semaine courante.

Report of meeting held on the 24th February 1914, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman. All the members of the Board.

1.—Were also present: Mtre. Laurendeau, Chief City Attorney and Mr. Georges Janin, Chief Engineer of the Public Works Department.

The Board decided to take cognizance of the report of Messrs. Jamieson, Lea and Heckle, engineers, anent the accident which occurred at the main conduit of the aqueduct on the 24th December last, but before taking cognizance of said report, which is sealed, the Chief Engineer was called and supplied the Board with the information asked of him, and which the Board think they will require to hold an investigation.

The Board, then, adjourned until Thursday next, the 26th inst. to take cognizance of the said report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 26th February 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman. All the members of the Board.

1.—Submitted three series of warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to \$509,675.35, \$19,591.45 and \$2,624.44, as per certified lists.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—(17466) Submitted a communication from Dame widow F. Thibault in connection with her claim for the payment of an indemnity of \$1,000.

Referred to the Law Department.

3.—Submitted the plan for the expropriation of Côte des Neiges Road.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors with instructions to prepare a list of the properties which are to be expropriated.

4.—Messrs. Philéas Dansereau, Charles Moineau, Paul Denis, hackmen, and A. Chaput, laborer, appeared before the Board and stated that it was unfair to compel them to notify the Physician in charge of the Medical Municipal Service when they are ill.

Resolved: That instructions be given to Messrs. Garnon, Dansereau and Frigon to confer with the Board in this connection.

5.—Messrs. Alban Hamelin and Henri Tessier transmitted to the Board a patent of an english window a well as another patent of electric batteries for doors.

Resolved: That the Inspector of Buildings and the Superintendent of the Light Department be requested to examine the same and report.

6.—(16801) Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of two accounts, one from Martin Kiely, amounting to \$153.25 and the other from Fred. Thompson Co., Ltd., amounting to 48.45, in connection with the repairs to the electrical pump installed at the St. Lawrence Boulevard tunnel, by Mr. Duquette.

Resolved: That payment of the said account be authorized, the above amounts to be charged against the deposit of \$15,000 made by the contractor for the tunnel, Mr. Duquette.

7.—It was

Resolved: That instructions be given to the Inspector of Buildings to submit to the Commissioners before the end of the week a complete list of all the temporary permits granted since his appointment until the month of January 1914.